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Bonjour,

Contrairement à d’autres habitants qui défendent à tout pris leur place de 
stationnement, je voulais témoigner de l’amélioration très nette de vie 
quotidienne et de cadre de vie que va apporter ce projet. 

Je me déplace sans voiture pour tous mes trajets (transports en communs et 
vélo). J’espère que ce projet permettra à plus de personnes de faire de même. Il
faut le dire, Le Mans était jusqu’ici très en retard sur les aménagements 
cyclables et le réseau de transport en commun. Ce projet va enfin répondre à des
attentes fortes de sécurité et de continuité des aménagements cyclables, de 
limitation de la place de la voiture en centre ville, et d’efficacité et de 
rapidité dans les déplacements en transport en commun. La création d’espaces 
verts à la place de places qui ne sont pour le moment que de grands parkings va 
être tout particulièrement appréciable en périodes de fortes chaleurs. 

Je soutiens complètement ce projet que nous sommes nombreuses et nombreux à 
attendre depuis plusieurs années, et je voulais en témoigner pour aller à 
l’inverse des critiques entendues actuellement, qui défendent souvent un intérêt
individuel au détriment de l’intérêt collectif. 

S. Terrien


